



## ～3学期が始まりました～



3学期初日は雪が降り、園庭が真っ白になっていました。子供たちは大喜びで雪を集めたり、雪が降る中を走ったりしていました。「冷たいけどふわふわだね」と雪の感触を楽しんでいました。

友達と一緒に、こま、羽根つき、福笑いなどお正月ならではの遊びもしました。かるたやすごろくで遊ぶ中で、自然に文字や数量に触れ、興味へとつながっていました。今年もみんなでいろいろな遊びを楽しみます。

## 凧あげ



隣の第二中学校の校庭で凧あげをしました。その日は風があまりなかったのですが、広い校庭をのびのびと走りながら、自分の凧があがっているのを見て喜ぶ姿がありました。休み時間には、中学校のお兄さんたちが校舎の3階から手を振ってくれました。

## 季節の収穫物



年長児が2学期から育てていた大根を収穫しました。「どのくらい大きくなったかな？」と楽しみにしながら抜き、収穫した大根を嬉しそうに見せていました。それぞれ家庭でお味噌汁に入れたり、サラダにしたりして美味しく頂きました。年中児はブロッコリーを育てて収穫しました！

## サッカー遊び体験



サッカーのコーチに来ていただき、サッカー遊びを楽しみました。ボールを蹴りながらコーンとコーンの間を通ったり、チームに分かれて試合をしたりしました。とても楽しかったようで、次の日の朝、年長児はさっそく自分たちでチームを分けて試合をしていました。「パス」と声を出して友達と協力し、ゴールを決めて喜び合う姿がありました。ボールと仲良しになれたようです。

